



## Anecdotes des randonnées de la saison 2024

"Faire route à pied par un beau temps, dans un beau pays, sans être pressé, et avoir pour terme de ma course un objet agréable : voilà de toutes les manières de vivre celle qui est le plus à mon goût".

Jean-Jacques Rousseau

Grâce à ces anecdotes, vous pourrez découvrir ou vous remémorer les différentes sorties en raquettes ainsi que les randonnées pédestres de cette année proposées par nos chefs de course.

Nous vous souhaitons une bonne écoute ou une bonne lecture

### Course: Morges Vufflens-Le-Château, Morges

Date : samedi 11 novembre 2023

Cheffe de course : Frank Fischer

Adjoint de course : Hervé Hirt

### MORGES - CHIGNY - VUFFLENS-LE-CHÂTEAU - MORGES

Un samedi de clôture presque sec et même ensoleillé entre deux jours pluvieux et frais en ce début de novembre. Quelle chance !

À 09h45 nous sommes 32 participants heureux de partager ensemble cette dernière marche de 2023. Vincent salue tout le monde et nous présente de futurs nouveaux membres : Coralie et son chien Falun avec Martine son accompagnatrice ; Corinne amie de Nora Parmelin et Annie amie d'Anne-Marie Weber.

Franck et Hervé, nos chefs de course du jour, nous expliquent le programme qui sera jalonné de 2 surprises.

Sous la direction de Franck nous nous mettons en mouvement à 10h10. Nous traversons la ville de Morges en passant en dessous de l'école de Marcelin entre champs et vignes. Nous poursuivons notre marche sous un ciel menaçant et toujours gris mais sec. Nous descendons vers le hameau de la Morgette. De là nous repartons sur Chigny pour poursuivre en direction de Vufflens-le-Château tout en admirant un paysage de vignobles aux couleurs automnales. Nous voici au pied du château. Là, nous attendait notre première surprise... un apéro au caveau de la Balle, propriété de la famille Perey.

L'exploitante nous a brièvement résumé l'histoire du domaine. Ensuite, nous avons pu déguster trois « jus de raisin » dont deux alcoolisés : un chasselas et un rouge, assemblage de Pinot Noir et de Gallotta.

Un grand merci à Franck et Hervé pour nous avoir offert cet apéritif.

Après cette pause rapicolante, à la sortie du caveau, nous contournerons le château pour descendre et ensuite remonter des escaliers. Ceux-ci demanderont beaucoup de concentration aux participants, les marches étant inégales, humides et recouvertes de feuilles mortes.

Arrivés à Monnaz, nous jetons un dernier regard à ce château majestueux qui semble sortir tout droit d'un conte de fées.

De là nous redescendons sur Morges pour nous arrêter dans le local des éclaireurs pour le pique-nique.

Sous la direction de Vincent, Hervé, Béatrice et Carole nous nous sommes partagés en trois groupes pour des activités de sensibilisation à l'handicap visuel : description de diverses cartes



postales avec Carole ; un cheminement avec obstacle et guide et canne avec Béatrice et enfin montées et descentes d'escaliers en binômes sous la direction de Vincent et Hervé.

Un peu humides, nous nous retrouvons tous au local pour la lecture des anecdotes des activités du GSHV durant l'année 2023 et la présentation d'une partie des activités du programme 2024 déjà connues.

Nous avons terminé cette belle journée de novembre par un repas composé d'un velouté à la courge, d'une belle portion de lasagne maison et d'une crème brûlée.

Une dernière petite trotte digestive pour nous rendre à la gare de Morges et nous dire au revoir.

Un grand MERCI à Benjamin pour avoir ramené en voiture Carolina à son domicile et lui éviter ainsi une heure d'attente en gare de Morges.

Chantal et Jacques

### Course : Les Monts-Chevreuil depuis la Lécherette

Date : Samedi 6 janvier 2024

Chef de course : Nicolas Xanthopoulos

Je saute du train, presque en marche, sur le Quai d'Aigle!

Mon objectif? Filmer la descente des participants du GSHV à cette première sortie raquettes. Ils sont nombreux: Je compte: un, deux, trois, et encore et encore. Il y en a, en tout, vingt cinq et moi et moi et moi !!!

Sans tarder on saute dans le train régional Aigle-Diablerets qui nous posera au Sepey. Là on embarque dans le bus qui nous amènera aux Mosses puis à la Lécherette...

Tout un programme, qui se passe dans la discipline et la bonne humeur. Le bus quitte le Sepey sous un ciel gris mais sec.

Au fur et à mesure de la montée pourtant le paysage change. Il blanchit. Peu d'abord mais de plus en plus. Les arbres sont chargés de neige, blanche, vierge, magnifique.

Je filme sans retenue, pourquoi en avoir ?

On traverse les Mosses, dont les parkings sont pleins à craquer, pour La Lécherette, notre destination finale.

Descente du bus, regroupement, speech traditionnel de Vincent...

Je filme toujours... Mais en même temps je dois trouver le point de départ. Suis le chef de course, quand-même...

Pas de souci, tout est écrit: quelques dizaines de mètres plus loin sur la route le sentier est balisé. Ouf!

On s'équipe. C'est pas évident pour tout le monde de mettre les raquettes. On s'active, parfois on s'énerve dans la... bonne humeur!. Il fait toujours gris mais la neige est belle.

Enfin on se met en route. Le groupe s'étire sur une bonne distance, on est nombreux. Tout se passe bien, dans un premier temps.

Puis la montée se fait plus ardue, la couche de neige plus épaisse et... glissante.

Arrivés au bas des Monts Chevreuil les choses se corsent pour certains. Dans le brouillard la montée est pénible. Mais, une fois au sommet on est très content.



On ne sait pourtant pas ce qui nous attend à la descente, vers le restaurant. Une belle couche de poudreuse rend le petit bout de parcours scabreux. On tombe, on se relève, on glisse. C'est la Bérézina !

Enfin tout le monde finit par atterrir au resto, bien au chaud, avec une bonne soupe. Qu'est-ce qu'on est bien... En plus on a droit au gâteau d'anniversaire d'Odile qui nous va droit au coeur. Mais les bonnes choses ont une fin et il est temps de reprendre la route. Sortir dans le froid, remettre les raquettes et repartir prend un temps certain mais on y arrive. Tout se passe bien, avec quelques glissades impromptues quand-même, le paysage est superbe comme une robe blanche immaculée. Pourtant nous n'en avons pas encore terminé.

Le bus va passer dans quelques minutes. Si l'on ne veut pas attendre une heure pour le prochain il faut se dépêcher... Accélération, autant que possible. Certains sont à l'arrêt alors que d'autres sont en arrière. Suspense...

Ouf! Il est là et nous tous aussi ! Super...

L'ambiance redevient festive jusqu'à Aigle. Tout s'est bien passé, on est tous là, sans aucune perte.

Le train nous ramène qui à Lausanne, qui à Neuchâtel, qui à Genève, qui à Fribourg.

On se salue et l'on se dit: à la prochaine !

Merci à tous pour cette belle journée passée ensemble. J'espère qu'on remettra ça une prochaine fois.

Amitiés tous

Nicolas

### Course : Des Rasses au Chasseron par un circuit en boucle

Date : dimanche 4 février 2024

Chef de course : Paul-Henri Vallotton

09h35 : arrivée du groupe au village des Rasses (1189 m). Nous sommes environ 25 participants, tous plein d'entrain. Initialement prévue en raquettes, cette sortie se déroule en chaussures de marche puisque la neige fait cruellement défaut depuis quelques semaines. Vincent nous met d'abord au courant des diverses activités à venir du groupe et transmet les salutations bienvenues des personnes absentes physiquement mais en pensées avec nous .

Et nous voici partis pour la montée , à travers la forêt d'abord, puis ensuite le sommet dégarni du Jura, via les fermes de Praz – Bûchons, puis les Les Avattes où nous rejoignons la crête de la montagne. De là, nous suivons cette crête jusqu'au Chasseron par Les Petites Roches. Arrêts réguliers pour admirer une des plus belle vue de notre pays : depuis le Mont Blanc et son massif jusqu'au trio célèbre des Alpes bernoises ( Eiger, Mönch et Jungfrau), en passant par, notamment, le Grand Combin, le Weisshorn (tout au fond) , les deux Muverans et les Préalpes vaudoises .

Notre chef de course Paul-Henri Vallotton nous désigne ces sommets , avec des informations appréciées sur cette région de Ste Croix, qui porte bien son nom : le balcon du Léman.

Un panorama à couper le souffle, sous un ciel entièrement ensoleillé , et les lacs du Léman et de Neuchâtel en contrebas.



Arrivée au Chasseron ( 1608 m) où un repas délicieux nous attend : soupe de légumes, planchettes de crudités, tartes aux fruits , accompagnés par un vin savoureux.

Toujours avec une température printanière, nous reprenons le chemin, à la descente cette fois-ci, directement jusqu'au village des Rasses, par les fameux pâturages boisés du Jura, emblème protégé de cette région de notre pays. Rentrée au bercail par le même chemin qu'à l'aller : bus jusqu'à Ste Croix, train vers Yverdon-les-Bains puis Lausanne.

Merci pour cette course une fois de plus réussie.

Henri Bovay

### Course : De l'Auberson aux Fourgs en boucle

Date : dimanche 25 février 2024

Chef de course: Roland Rahier

### L'Echappée belle du GSHV

Chères amies, chers amis,

J'aimerais par ces quelques lignes, vous partager, « l'échappée belle » de notre ami Roland. Il est l'heure de prendre le train en ce dimanche matin. 7 h 05 départ de Courtételle. Me voici à Bienne je dois changer de train. Bon c'est parti pour les annonces en cinq l'ICN 5 qui arrive sur le quai 5 et qui part à 7 h 45. Arrivé à Neuchâtel je constate en regardant mon iPhone que j'ai une demi-heure d'avance sur l'horaire. Pas grave j'irai boire un verre à Yverdon.

Voilà tout le monde est là. Nous prenons le train de Sainte-Croix et le bus pour l'Auberson où nous retrouvons notre capitaine de course Roland accompagné par Danielle et le brave chien Nilo. Après le discours présidentiel nous partons par un vent glacial. Il faut mettre les gants... Pierre nous a démontré que mettre des gants c'est FACILE. Par la même occasion je découvre que Roland Victor c'est Roland Aebi. Nächster Halt Olten, dieser Zug geht ohne Halt bis le Vourbey. Ah non c'est pas Olten c'est juste un lieu-dit. Nous passons la frontière à la Grande-Borne. Pas de garde-frontière en vue Nous voici en France quelle belle surprise un millimètre de neige recouvre notre route. Roland Aebi et moi décidons de partir à l'aventure vers le Sapin-Président. Après ce petit détour nous voici au Vourbey.

Soyez les bienvenus ! Quel plaisir de revoir la très accueillante Myriam. Nous mangeons un excellent jambon sauce à l'échalotte accompagné de très bon röstis à la mode française (n'est-ce pas Nora ?), une salade et une excellente tarte maison pour le dessert. Quelles sont bonnes ces mirabelles du coin.

Bon c'est l'heure on doit repartir sur nos pas. Revoilà la frontière vous avez quelque chose à déclarer ? oui un kilo de boue.

De retour à l'Auberson, nous reprenons le bus pour Sainte-Croix. Dans le train qui nous ramène la question est : Carolina par où veux-tu rentrer ? Morges, Cossonay ou encore Prague ?

Bon, tout compte fait, nous sommes tous bien rentrés.

Je suis heureux d'avoir participé au Roland Classic Tour. Merci à vous tous pour votre compagnie. Un grand bravo à Pierre pour son courage et sa sympathie.

A tout bientôt pour notre prochain périple à Eclépens.

Courtételle, le 28 février 2024

Raphi

Randonneur heureux



Course : Penthalez-Lussery-Penthalez

Date : dimanche 17 mars 2024

Chef de course : Chantal Cettou et Jacques Seiler

Adjoint de course : Eddy Badan

Première marche de la saison 2024 et grosses sueurs froides pour les organisateurs. Le vendredi lorsqu'ils sont allés chercher les billets commandés au guichet 2 jours avant, le trajet de bus n'existait pas!

Mais le petit génie [swissmobile.ch](http://swissmobile.ch) est arrivé à leur secours pour leur proposer une alternative, immédiatement testée le samedi matin. Ouf! On respire!

C'est donc avec un grand sourire que 33 participants se sont retrouvés à Penthalez-gare pour une nouvelle saison de marches.

C'est sur une proposition d'Eddy, que la Venoge a été mise à l'honneur pour cette randonnée. Sous la houlette de Jacques, le groupe a très vite retrouvé notre rivière bien vaudoise.

Canalisée dans un premier temps, elle a bientôt retrouvé un cours naturel et une végétation plus sauvage. C'est en approchant du moulin de Lussery datant de 1396 que notre guide nous a proposé une petite halte pour déclamer avec un accent bien vaudois ( grande prouesse pour un Genevois), le poème de Jean Villars Gilles: LA VENOGE.

Après une légère montée en direction du village de Lussery, nous avons retrouvé Chantal qui nous avait préparé un sympathique apéritif sous le couvert de la place de jeux.

Suite à ce joyeux intermède, avec la pluie qui commence à tomber, nous traversons le village de Lussery, longeons les champs et les pâturages pour retrouver la forêt au pied de Cossonay. Le chemin est facile, en pente douce et nous ramène à Penthalez-gare.

Dernière petite montée pour nous retrouver au restaurant Le Cosy. Ce restaurant est attenant à l'EMS et permet aux résidents de manger avec leur famille. Nous avons été reçu comme des rois. La nourriture était excellente, abondante et joliment présentée. Certains d'entre nous ont même demandé s'ils pouvaient déjà réserver une place dans le futur!

C'est donc avec un estomac bien rempli que nous repartons en direction de la gare pour prendre différentes directions et en se réjouissant de se revoir bientôt.

Chantal Cettou

Course : De Branson à Saillon à travers le vignoble valaisan

Date :Dimanche 28 AVRIL 2024

Chef de course : Nicolas Xanthopoulos

Il est 10 heures quand nous descendons du car postal à Branson sous un ciel légèrement gris. Notre cher président prend la parole pour souhaiter la bienvenue aux 22 participants, suivi de Nicolas qui nous décrit en quelques mots notre rando dans ce beau vignoble valaisan.

Après les détails de notre balade, nous voilà partis entre sentiers pédestres et viticoles, à flanc de coteaux. Nous traversons d'abord le village pittoresque de Branson, puis nous cheminons à la queue leu-leu par des chemins parfois très étroits, où il fallait faire attention de ne pas mettre un pied de côté sur la droite afin de ne pas basculer dans la vigne de dessous et risquer de s'empaler sur un échelas !



Nous traversons entre autre la célèbre combe d'enfer, magnifique cuvette en amphithéâtre où sont cultivés des vins réputés loin à la ronde.

Nous nous arrêtons dans un endroit agréable pour le pic-nic, une place de pose de la piste Vita au-dessus de Fully, depuis la quelle nous voyions déjà au loin la tour de Saillon.

Puis nous continuons en surplombant une succession de villages : Châtaignier, Mazembroz, avec une jolie vue sur le Rhône.

Arrivés près de Saillon, nous montons jusqu'au niveau de la tour et redescendons tranquillement en visitant ce charmant village.

Finalement, nous avons vaillamment fait la totalité de la course dont la longueur annoncée par notre guide était d'environ 10 km.

Mais là, des voix se sont élevées : «Chef, nous avons certainement fait plus ! » Nicolas nous concède que nous sommes plus près des 14 km. Mais plusieurs participants totalisent 15 à 16 km sur leur podomètre !

On ne connaît donc pas le chiffre exact, mais dans le car postal qui nous ramenait à Martigny, en refaisant tout le trajet en sens inverse, nous étions plusieurs à nous dire que nous avons fait une sacrée tirée.

Ce fut une très belle balade et nous remercions chaleureusement Nicolas pour cette journée sympathique.

Pierre Kehrer et Catherine Bender.

Course : de Baulmes à Sainte-Croix

Date :Dimanche 26 mai 2024

Chef de course :Martine Pletscher

Par temps partiellement couvert , nous voici arrivés à 09h30 une bonne trentaine de marcheurs à la gare de Baulmes, grâce au train depuis Yverdon-les Bains. Heureux mots de bienvenue du Président Vincent et accueil de trois nouveaux adeptes dans la « secte sportive ».

Baulmes est notamment réputé pour les trouvailles préhistoriques découvertes dans les falaises qui surplombent l'agglomération ; à noter aussi le fragment d'autel romain dédié à Apollon, actuellement placé sous le porche de l'église réformée de Saint-Pierre.

La montée débute assez vite, dès le passage devant l'ancien château situé au nord du village ; nous poursuivons notre chemin le long de la rivière La Baumine , dans la forêt. Puis, un peu plus haut, notre itinéraire s'oriente vers le nord-ouest, en direction des gorges de Covatanne, sur des chemins forestiers larges et commodes. Discussions animées et propos joyeux témoignent de la bonne humeur de tous les participants, malgré quelques rares et fines gouttelettes de pluie occasionnelles.

Arrivée vers midi à la cote 1100 mètres, à proximité du lieu-dit « granit de la procession » pour le pic-nic tiré du sac, assis confortablement sur des billons de bois ; devant nous s'étale un



panorama de la plaine d'Yverdon – les – Bains et du lac de Neuchâtel, avec , au loin, les Préalpes.

Une fois repus, nous continuons notre marche ; nous contournons le Mont de Baulmes par l'Est, puis longeons tout son versant septentrional en direction de l'Ouest grâce à la « route à Dominique » , entre les altitudes 1100 et 1300 mètres, au gré d'un large chemin forestier. Pause à l'ancien terrain sportif (football) de la Gittaz ; descente ensuite vers le hameau de la Sagne, juste avant d'arriver au buffet de la gare de Ste Croix pour se désaltérer et déguster des excellents gâteaux « faits maison ». Merci pour cette partie récréative et savoureuse.

Train à 16h36 à Ste Croix pour Yverdon – les – Bains et retour dans nos foyers , tous bien aérés et remplis de bonne énergie pour la semaine à venir.

Un grand merci à notre nouvelle cheffe de course Martine pour la bonne organisation de cette randonnée.

Henri Bovay

Course : De Derborence à la Barboleuse

Date : Dimanche 23 juin 2024

Chef de course : Laurent Mayoraz

En ce 23 juin, tout le monde s'est retrouvé à la gare de Sion pour prendre le car postal direction Derborence. Chacun a pu apprécier la parfaite maîtrise du chauffeur, car la route est étroite et vertigineuse, bordée par les conséquences des éboulements de 1714 et 1749. Ceux qui ne voyaient pas discutaient tranquillement, les autres serraient les dents. Mais tout le monde est arrivé à destination.

Après l'ineffable discours du président, la colonne des 24 joyeux randonneurs s'est mise en route, sous l'œil un peu dubitatif du chauffeur du car, qui craignait pour l'état du chemin après les fortes pluies des jours précédents et les crues des rivières avoisinantes.

Heureusement Laurent, notre chef de course du jour, a croisé du monde qui descendait et ils ont affirmé que « ça passait ».

Donc, en route pour le grand et beau pierrier à la montée, jusqu'au pas-de-cheville (2038 m) qui nous a fait changer de canton, puisque ce col marque la limite entre le canton du Valais et le canton de Vaud. Avant l'arrivée au col, la fatigue commençait à se faire sentir et chacun était attentif à poser son pied ailleurs qu'entre deux rochers, oubliant de faire des blagues. Un passage périlleux a été la traversée du torrent, dont le bruit des eaux bouillonnantes nous a mis en alerte. Heureusement, Laurent et Igor, deux hommes forts, se sont placés sur les côtés, aidant chacun à traverser. J'avoue avoir eu un peu peur mais chut ! ne le dites à personne. Après un piquenique bien mérité en terre vaudoise, nous avons entamé la descente vers Anzeinde. Raviné par la pluie, le chemin nous a donné du fil à retordre, ralentissant un peu le groupe. Enfin, l'alpage de Solalex était en vue. Certains ont pris le bus, d'autres ont continué à pied jusqu'à la Barboleuse.

Nous avons reconnu un joli chemin pour cette dernière partie mais nous l'avons gardé pour nous, préférant passer par la route pour être sûrs de ne pas louper le train du retour. L'appel de la bière nous a fait accélérer le pas jusqu'au restaurant la Terrasse où nous avons été très bien



accueilli par une serveuse adorable et un peu dépassée par le nombre dont l'efficacité n'a eu d'égal que la bonne humeur. On reviendra !  
Merci à Laurent pour la course et à Nicolas pour les photos et vidéos.

Fait à Genève, en octobre 2024 par Mapi

Course : Weekend Iffigenalp - Cabane Wildstrubel – Lac de Tseuzier par le Rawyl

Date : du samedi 6 au dimanche 7 juillet 2024

Chef de course : Paul-Henri Vallotton

Quelques jours avant le départ de notre randonnée, Paul-Henri se fait du soucis au sujet de la météo. Sera t'il possible de monter à la cabane ? Depuis le début du mois de juillet, les tempêtes s'enchaînent. Paul-Henri continue de consulter le site de météo suisse. Les prévisions pour le week-end ne sont pas encourageantes. Pluie incessante, vent tempêteux, brouillard épais.

Suite à ces conditions désastreuses, à notre grand regret, nous avons été dans l'obligation d'annuler ces 2 journées de randonnées prévues.

Nous essayerons de vous proposer cette course l'année prochaine.

Vincent Tourel

Course : de Bercher à Yverdon-les-Bains

Date : Dimanche 18 août 2024

Chef de course : René Parrat

En ce dimanche matin, c'est une météo couverte mais sans pluie qui nous accompagne. Nous sommes une trentaine de participants à se donner rendez-vous à la gare LEB de Bercher. Après le discours de bienvenue de notre Président, c'est le chef de course, René Parrat, qui prend le relais pour donner le départ de cette marche. Tout d'abord, nous avons emprunté un chemin blanc qui nous a mené au nord vers le bois bordant la rivière la Menthue. En suivant ce parcours dans la forêt, nous sommes arrivés à proximité d'Ogens. Ensuite, nous avons quitté cet endroit pour rejoindre le lieu-dit Les Champs Plats. Comme son nom l'indique, nous nous sommes effectivement retrouvés au milieu des champs de cultures diverses que nous avons traversés sur un chemin large et facile. Nous nous sommes arrêtés pour la pause de midi à proximité d'une maison d'un artisan de la région. L'après-midi, nous avons parcouru un sentier détremé par la pluie de ces derniers jours. A un moment donné, nous avons dû franchir quelques marches en bois très glissantes. Notre randonnée s'est poursuivie en traversant tour à tour des forêts, champs et ruisseaux. Nous sommes arrivés ensuite vers les premières maisons d'Yverdon-les-Bains. Nous avons parcouru la zone urbaine jusqu'à la place du Château où nous nous sommes attablés à une



terrasse pour prendre une boisson rafraichissante offerte par le groupement. Un grand merci à René pour l'organisation de cette jolie course d'une quinzaine de kilomètres, facile, avec peu de dénivelés, mais constituée de paysages variés.

31.10.2024 / Michaël Wenger

Course: de Charmey à Vounetse en boucle

Date: Dimanche 29 septembre 2024

Chef de course : Christiane Burnens

Rendez-vous pour une partie du groupe à la gare de Lausanne à 8h15.

une demie heure après le départ pour Romont où nous rejoigne l'autre partie du groupe.

Nous prenons le train pour Broc Village où un car nous attend pour Charmey.

L'ambiance est bon enfant , chacun raconte sa petite blague, comme d'habitude, Carole se décharge de ses gourmandises, que du plaisir, merci !!!

Arrivés à Charmey, Vincent nous souhaite la bienvenue et nous présente les nouveaux.

Et voilà qui pose une question:

Comment s'appelle la personne originaire du lieu et qui se trouve dans le groupe?

Gagné pour moi qui aime être discret ! Merci Anita !

Les couples se forment et départ des 30 sportifs.

Nous longeons le parc à biches avant d'attaquer le premier pâturage.

Nous laissons le brouillard derrière nous....et devant, se dressent des escaliers bien boueux.

Ces exercices nous réchauffent et le groupe s'étire.

Arrivés sur la place du restaurant Chez Dahu après 700 m de montée, pour certains un petit creux se fait sentir.

Ah! le petit déjeuner est très important...

Après discussion, la marche reprend. Nous prenons une bonne rampe d'escaliers pour atteindre un replat avant le sommet.

Coup de gueule de Vincent pour la pause de midi. Quelques estomacs crient famine!!!!

Christiane demande avis et décide d'atteindre le sommet de Vounetse (1627 m) pour le repas.

Après avoir récupéré, il est temps de repartir.

Nous descendons l'autre versant et longeons le pied des Dents Vertes. Quelques minutes passent et nous entrons dans une forêt où nous attend une descente acrobatique ,escaliers glissants

Mais encore un passage délicat d'une haie .

Heureusement, Martine veille au grain et enlève la clôture. Tout le monde passe sans incident!!!  
ouf.

Descente douce pour rejoindre le chalet du Gros Ganet.

Une petite route nous permet d'arriver à l'arrêt intermédiaire du télécabine.

Ayant pris du retard, Vincent décide de discuter avec l'employé des remontées mécaniques.

Ne pouvant s'entendre, nous repartons d'un bon pas sur la route.

Enfin arrivés à Charmey, nous profitons de la terrasse du Sapin pour prendre un dernier verre bien mérité.

Tout c'est bien passé malgré quelques difficultés dues à la météo des jours précédents.

Encore un grand merci à Christiane, Vincent et tous les guides.!

A quand la prochaine en Gruyère pour déguster la crème double et les meringues.

Anita, Gilbert et Martine.



Course : de La Cure à Saint-Cergues en passant par la cabane des Carroz

Date : Samedi 5 octobre 2024

Chef de course : Sylvie Cosandey-Billeux (guide de la FSA Genève)

Cette course a été organisée conjointement avec la Section genevoise de la FSA.

Après les retrouvailles à la gare de Nyon, embarquement immédiat dans le petit train de montagne Nyon saint-Cergue La Cure. Nous sommes très nombreux seulement 46 membres qui essayent de trouver une place dans ce train mais certains voyageront debout tout au long du trajet.

Arrivé à la Cure, Après les traditionnels discours de bienvenue, Laurent présente Cette balade nous fait passer d'un chalet d'alpage à l'autre. Il nous annonce qu'il nous faudra 2 bonnes heures de marche pour rejoindre la cabane des Carroz où nous sommes attendus pour le repas de midi.

Les binômes se sont formés, tout le groupe se met gentiment en marche à travers les pâturages pour rejoindre le vallon du Noirmont. Ensuite le sentier devient plus escarpé et nous apercevons au loin la cabane des Carroz. L'heure du repas approche, une agréable odeur de soupe aux légumes met en appétit tout le groupe.

Ce chalet perché a une altitude de 1504 m a été construit en 1928 puis rénové en 2023.

Lamoitié du groupe s'installe au soleil sur la terrasse et l'autre à l'intérieur au coin du feu. Après avoir dégusté l'excellente soupe aux légumes préparée par le gardien de la cabane et tiré le pique-nique du sac, il faudra songer à la descente vers Saint-Cergue.

A mi-parcours de la descente, Sylvie et Laurent décident de raccourcir le parcours comme nous avons pris passablement de retard. Nous bifurquons en direction de la Givrine.

Nous prenons le train pour Saint-Cergue où nous attend le verre de l'amitié.

Nous remercions chaleureusement Laurent, Sylvie et Francine pour la bonne organisation de cette sortie commune .

Vincent Tourel

### Et pour conclure

En lisant ces résumés, nous constatons que vous avez toujours du plaisir à venir marcher avec le GSHV

Merci à vous tous pour votre engagement, vos sourires, votre convivialité.

Nous remercions chaleureusement tous nos guides qui permettent à nos membres en situation d'handicap visuel de marcher en montagne sur des chemins escarpés en toute sécurité.

Nous avons apprécié la participation des membres du Club Alpin qui sont venus en renfort soit pour organiser des randonnées ou soit pour accompagner nos sportifs déficients visuels lors de nos escapades.

Nous sommes reconnaissants envers les membres qui ont rédigé ces récits de course qui nous permettent de se rappeler des bons moments.

Nous espérons que l'année prochaine, vous aurez toujours autant d'enthousiasme à venir marcher avec le GSHV et que certains d'entre-vous continuerons d'organiser des randonnées.



Nous nous réjouissons de vous retrouver l'année prochaine pour fêter dignement le quarantième anniversaire du GSHV avec au programme de nombreuses activités sportives.  
Avec un peu d'avance, Nous vous souhaitons à toutes et tous de très belles fêtes de fin d'année

Votre Président  
Vincent Tourel

Lausanne, Novembre 2024